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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和６年１月２６日（金）  午後 １時５０分 開会 

                午後 ３時３０分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町役場 ３階３０１会議室 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  古屋三千雄 教育長  中村 髙志 職務代理 

        長澤 美和 委 員  保坂 文彦 委 員 

        秋山 悦彦 委 員 

  

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育次長       秋山 忠   教育総務課長     小林 恵 

  生涯学習課長      井上 誠     中学統合準備室長   齋藤 栄治 

  給食センター長     西川 修司  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ   望月 芳能 

   社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 齊藤 義慧    社会体育担当ﾘｰﾀﾞｰ  長澤 俊一 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和５年１２月２６日から令和６年１月２６日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 富士川町「二十歳の誓い」について           

  １月６日に１３８名の対象者に対し１０２名が参加した式典では、今年は新型コ

ロナウイルス感染症が５類を移行されて以来初めて実施する年となった。基本的な

感染症対策については、個人で行っていただき、検査キットの配布や家族や来賓関

係者の規制等は行わずに実施した。例年と同様に実行委員会委員が取り仕切る中で、

厳かな雰囲気ですばらしい式典となった。 

 

(2) 峡南地域通級指導教室共同設置協議会総会について 

１月１１日に峡南地区５町の教育長が参加し、開催した。令和５年度運営報告と

令和６年度予算案について審議され、知能検査キットを「ＷＩＳＫ‐Ⅴ」に更新す

ることから予算の増額と、５町の負担金の増額について提起され、了承された。 
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(3) 峡南地区充て指導主事設置事業説明会について 

上記総会の終了後に引き続き開催され、峡南教育事務所の２名の指導主事から令

和５年度事業報告をした。さらに、令和６年度予算案についても審議された後に承

認された。 

 

(4) 峡南地域教育支援センター共同設置協議会定例会について 

上記説明会の終了後に引き続き開催され、南部町を除く峡南地区４町の教育長が

参加した。令和５年度において当町の児童生徒については、３人が入室の手続きを

行い、通室回数は６７回と前年よりも多くの通室となった。令和６年度予算につい

ては、指導教員の勤勉手当と社会保険料の増額、備品等で５１２千円の増額となっ

たが、適正と認め承認された。 

 

 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議案第 １号 不登校児童生徒が学校外の施設において相談・指導を受けている場

合の指導要録上の出欠の取扱いについて 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

   な し 

 

９ 議事の概要 

(1) 不登校児童生徒が学校外の施設において相談・指導を受けている場合の指導要録上

の出欠の取扱いについて 

 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   資料により説明。 

委  員   民間の相談・指導施設は具体的にどこを想定しているのか。 

事 務 局   フリースクールを想定している。 

委  員   視察等をしていくなかで、認められるようなカリキュラムを実施し

ているのか。 

事 務 局   令和５年の春先に保護者からの要望があり、視察に伺った。その際、

教員免許をもっている方もいるのかいないのかというような状況

だった。そのため、校長先生が一度は断っている状況です。その後、

秋口になって、同じ保護者から再度の要望があり、県とも協議して

いく中で、不登校児童が社会とつながることがとても大切で、社会
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とつながることで頑張っている子供たちの支援が必要だというこ

とで認めてあげたらいいじゃないかとの意見をいただいた。ただ、

富士川町教育委員会としては、児童がどのような状況でそこで過ご

しているのかというところで、学校と保護者との間でも連携はとれ

ていないし、学校とフリースクールの間でも連携がとれていなかっ

たことから、その連携から進めて行く中で、児童が学校に戻れる体

制が作れていければいいのではないかとの判断にシフトしていっ

た状況であります。けっして学校の出席扱いにはできないけれども、

フリースクールには行っているということで指導要録上の出席扱

いにするということを考えたところであります。 

教 育 長   30 日以上の不登校が、全国で 3 万人以上いる。文科省では、何年か

前から通達等してきた中で、民間施設等を出席扱いとすることを率

先して実施している状況である。 

委  員   現状、フリースクールに通っているのは、１人か。 

教 育 長   複数いる。 

委  員   出席扱いとする要件は、ものすごく大事な部分である。１から６ま

での要件をしかっりと確認していくこと。 

議  長   ただ今の提案でよろしいか。 

 全 委 員   「異議なし」の声 

【異議なし 可決】 

 

10 協議事項 

(1)  新中学校の新校舎建設に係る基本設計プランについて 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   基本設計プランについての説明を行う。 

全 委 員   プランの選定を行う。 

議  長   A 案としてよいか。 

全 委 員   「異議なし」の声 

【委員了知】 

事 務 局   新中学校校舎について、鉄筋コンクリート造と木質化で進めてよろ

しいか伺う。 

全 委 員   「異議なし」の声 

【委員了知】 

 

11 報告事項 

(1) 新中学校開校に向けた説明会の開催状況について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   開催状況についての説明を行う。 
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議  長   ただ今の説明で何か質問等あるか。 

全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】 

(2) 富士川町民体育館建設基本計画検討委員会の報告について 

議  長   事務局から説明を求める。 

事 務 局   検討委員会の報告を行う。 

委  員   前向きな委員会にしてもらえればいいと思う。 

議  長   他に何か質問等あるか。 

全 委 員   「特になし」の声 

【委員了知】 

 

12 その他 

   な し 

 

13 今後の日程について 

  山梨県市町村教育委員会連合会理事会の日程について 

 

14 議決事項  

議案第 １号 不登校児童生徒が学校外の施設において相談・指導を受けている場合

の指導要録上の出欠の取扱いについて 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  な し 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 ２月２６日（月）午前１０時００分 

           会場は、役場３階会議室 
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  会議録署名 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                

 

 

議事録作成               


